



# 学校だより

令和8年2月号  
船橋市立八栄小学校  
TEL 422-8285

「ありがとう」の気持ちを伝えよう！

校長 大出 秀明

まもなく立春を迎える頃となりました。子供たちは、春を待ちわびながら学校生活を送っています。昨日及び本日の授業参観・懇談会には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。参観では、子供たちが緊張しながらも、一生懸命取り組む姿をご覧いただけたかと思います。今後とも、ご家庭と学校が連携し、子供たちの成長を見守っていければ幸いです。

来週オンラインで行う全校朝会では、3月の生活のめあてでもある「お世話になった人や物へ感謝しよう」について話をする予定です。これまで呼びかけてきた3つの「あ」の言葉「あいさつ」「あんぜん」「あたたかい心」に加えて、「ありがとう」をたくさん伝えられる学年末にしてほしいと願っています。相手の気持ちや立場を考えることができなければ、感謝の気持ちを伝えることはできません。「ありがとう」という言葉を聞くと、自分も、周りの人も温かい気持ちになります。どんな時にも、大切にしてほしい言葉です。学校では、「6年生を送る会」に向けての準備や練習が始まっています。2月に入ると体育館での練習も始まり、各学年、これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと一生懸命練習に取り組んでくれることと思います。「感謝」や「思いやり」は、まさに温かい心にほかなりません。八栄小の子供たちが、卒業式や修了式に向けて、温かい心をたくさん發揮することを期待しています。

ここにきて、インフルエンザや感染性胃腸炎の感染者数は増加傾向が見られ、学級閉鎖や集団感染が懸念されるとの情報も聞かれます。コロナの方も微増ということで、油断できない状況となっていました。学校では引き続き、換気や手洗いをはじめとする感染対策への意識をもって教育活動に取り組んでまいります。

本年度も残り2か月です。「あいさつ」「あんぜん」「あたたかい心」を意識して、学年のまとめに取りかかっていきたいと思います。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 《特別支援教育就学奨励制度について》

「特別支援教育就学奨励費」は、特別支援学級等に通う児童生徒や通常学級に通う障害のある（療育手帳、身体障害者手帳等を有している）児童生徒の保護者に対して、給食費・通学費・学用品費などの必要な経費の一部を援助する制度です。希望する方は、学校に用意してある「特別支援教育就学奨励費にかかる収入額・需要額調書 兼 同意書」に記入し必要書類を添付して、学校へ提出してください。

詳細は船橋市のホームページをご確認ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/teate/005/p1008696.html>

(問い合わせ：教育委員会 学務課 047-436-2852)

## 《令和7年度卒業証書授与式について》

3月19日（木）に予定している卒業式ですが、参加者は6年生・5年生・教職員・6年生保護者・来賓（学校運営協議委員）となります。6年生の保護者様は体育館の収容人数の関係で各家庭2名までの参加とさせていただきます。くわしくは後日配付する手紙をご確認ください。

## 《1人1台学習用端末（iPad）について》

定期的な学校配付文書や週1回の週プログラムをお子様の1人1台学習用端末（iPad）に送っております。月末から月初めはお子様の学習用端末をご確認ください。その際、検索履歴や画像動画の保存状態などを確認し、必要に応じて削除するなどご指導をお願いします。

## 《書き損じ郵便はがき、未使用的不要郵便はがき、切手等の寄付について》

社会福祉法人千葉県視聴覚者福祉協会より、表題の依頼がきております。詳細は先月配付した手紙をご覧ください。寄付がある場合は2月10日（火）までにお子様に持たせるか職員室まで持参をお願いいたします。

## 《八栄っ子の活躍》作品展、部活動等の児童の活躍を紹介します。

第50回千葉県ミニバスケットボール大会

第3位 八栄MBC男子